



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 206**  
**21 de abril de 2016**

## **Nueva brigada universitaria viajó rumbo a Manabí**

La segunda brigada universitaria partió con destino a Manabí para ayudar a los damnificados por el sismo. El contingente formado por rescatistas, enfermeras, médicos, veterinarios, psicólogos, estudiantes y docentes viajó la mañana del 21 de abril y serán distribuidos en las zonas de Bahía de Caráquez, Pedernales y Manta.

En el marco del proyecto solidario del Alma Máter el Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, participó en la Reunión de Universidades en Portoviejo, donde aportó con sus conocimientos en el área médica y epidemiológica. Además del contingente humano, partieron dos camiones llenos de provisiones y ayuda para los afectados. Agua, alimentos no perecibles y ropa son parte de las donaciones que se receptan desde el día lunes en el Coliseo de la Universidad.

La Dra. María Eugenia Espinoza, coordinadora del COE Institucional, afirmó que este nuevo grupo brindará apoyo en las áreas de salvamento, atención pre hospitalaria, atención psicológica y médica. "La Universidad Central ya tiene su plan a mediano y largo plazo para la intervención con todas las Facultades dentro de las zonas más afectadas por el terremoto", aseguró.

La mayor parte de los integrantes del nuevo grupo de intervención son profesionales en cada una de sus ramas y también se contó con la participación de varios estudiantes de los últimos semestres. Uno de los objetivos principales de la brigada es evitar la propagación de enfermedades en los lugares detectados como zona de riesgo. **A.B**

